

La société [MCG MULTIMEDIA](http://www.mcg-multimedia.fr) (siège à Montluçon), spécialisée dans les sites internet, poursuit son développement. En effet, elle a quitté Commeny pour Montluçon récemment pour s'installer sur un site de 180 m². Elle a été créée en 2015 et compte 7 personnes pour un CA de 870.000 € avec 25.000 clients inscrits en France, Belgique, Suisse, Canada et Pologne. Le CA devrait être multiplié par 3 cette année. Des commerciaux sont recherchés pour un développement à l'échelle nationale et internationale. La société propose des solutions et des hébergements Web avec sa plateforme MCGPass.com ainsi que des solutions de micropaiements visant à rentabiliser les contenus digitaux via la plateforme Gueez.com. Une nouvelle plateforme de solutions de standard téléphonique dématérialisé pour les professions libérales, commerçants, artisans et entreprises est en cours de commercialisation. www.mcg-multimedia.fr